



Présidence du Conseil d'Etat
Information (IVS)

Präsidium des Staatsrates
Information (IVS)

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

25 juillet 2011

Le Conseil fédéral tiendra séance le 17 août en Valais

(IVS).- Après le Tessin et le Jura en 2010 et le canton d'Uri en mars de cette année, le Conseil fédéral tiendra cet été une nouvelle séance ordinaire "extra muros". A l'initiative de la présidente de la Confédération, Micheline Calmy-Rey, le gouvernement se rendra à Sierre, en Valais, le mercredi 17 août.

Le gouvernement fédéral veut manifester son vif attachement à toutes les régions de Suisse, raison pour laquelle il a entrepris, l'année passée, de rendre visite aux cantons. Le Conseil fédéral tiendra donc une nouvelle séance ordinaire à l'extérieur du Palais fédéral. Il se déplacera à Sierre le mercredi 17 août pour sa première séance après la pause estivale.

Le Conseil fédéral entend par là souligner le dynamisme économique du Valais son rôle stratégique au cœur des Alpes et des voies de communication. Un canton qui, par sa créativité et son sens de l'accueil, a notamment contribué à faire du tourisme une branche importante de notre économie.

A l'occasion de cette séance en Valais, le Conseil fédéral rencontrera la population en ville de Sierre. Il recevra également les membres du Conseil d'Etat lors d'un déjeuner de travail.

En 2010 le Conseil fédéral a tenu séance à Bellinzzone (TI) le 23 juin et à Delémont (JU) le 24 novembre. En 2011 il a siégé à Altdorf (UR) le 30 mars.

Note aux rédactions

Les détails et modalités de l'organisation pour le mercredi 17 août vous seront notifiés en temps voulu.

